



Holzacker im ersten Spiel der Vereinsgeschichte erfolgreich

Gleich im ersten Eishockeyspiel der Schwarzwälder Holzacker, landete das neu formierte Team einen Sieg. Die mit vielen Anfängern angetretene Mannschaft, traf in Schwenningen auf die „Highlanders“ des EHC Villingen-Schwenningen.

Von Beginn an entwickelte sich ein umkämpftes Spiel. Zunächst konnten die Hausherren in Führung gehen, ehe Waldemar Boev, im direkten Gegenzug, ausgleichen konnte. Mit dem Pausenpfeiff gelang Benjamin Maser die erstmalige Führung für die Gäste. Gleich zu Beginn des Mittelabschnittes erhöhte Patric Dölker, nach sehenswerter Kombination, auf 3:1. Es folgte eine Druckphase der Schwenninger, die zunächst den Anschlusstreffer erzielen konnten. Glück hatte das jungen Baiersbronner Team, als die Highlanders einen Penalty nicht verwandeln konnten. Bis zur letzten Pause nahmen dann die Holzacker das Heft in die Hand. Benjamin Maser stellte mit einem Doppelpack die Weichen auf Sieg. Ein Treffer sollte dabei auch in Unterzahl gelingen. Im Schlussspiel kamen die Schwenninger zu zwei Toren, dem gegenüber standen aber vier Treffer der Baiersbronner. Am Ende stand ein 4:9 auf der Anzeigetafel.

Das Trainierteam zeigte sich mit der Leistung mehr als zufrieden: „Für viele Spieler war es das erste Eishockeyspiel überhaupt, die Jungs haben konzentriert in der Defensive gearbeitet und sich am Ende selbst belohnt“.

Tor	Torschütze	Vorlagen	Spielminute
1:1	W. Boev	(Felder / Möhrle)	13.
1:2	Maser		20.
1:3	Dölker	(Nestle / Seeger)	23.
2:4	Maser		36.
2:5	Maser	(Nestle)	38.
2:6	Maser	(Zifle / Iven)	41.
2:7	W. Boev	(Möhrle)	42.
4:8	Maser	(Zifle / Schulz)	47.
4:9	Nestle		48.